

### +++ Sanierung Südwache +++

Geschrieben von: hp

Sonntag, den 29. März 2015 um 19:34 Uhr

---



Der erste Sanierungsabschnitt der Feuerwache Süd wurde in dieser Woche bis auf einige Restarbeiten abgeschlossen. Seit einem Jahr wurde der Mittelteil des historischen Gebäudes modernisiert. Dazu wurde es vom Keller bis zum Dachboden entkernt und baulich auf den neusten Stand gebracht. Alle notwendigen Systeme der Feuerwache wurden neu konzipiert und durch Spezialisten eingebaut. Elektrik- und Kommunikationsanlagen sowie Heizung, Abwasser- und Sanitäranlagen wurden im laufenden Betrieb erneuert. Dieser Umstand stellte und stellt die zahlreichen Gewerke sowie die Feuerwehr vor große Herausforderungen, da die Einsatzbereitschaft von Technik und Personal jederzeit sichergestellt werden muss. Bei der Sanierung wurden ebenfalls Denkmalschutzaspekte beachtet, da die Architektur der Südwache schützenswerte Besonderheiten aufweist. Seit Mittwoch können nun Teilbereiche des Mittelabschnittes wieder vom Einsatzpersonal genutzt werden. Die moderne Küche, helle und funktionelle Wasch- und Duschräume sowie der Tages- und Speiseraum stellen für die jeweilige diensthabende Schicht eine erhebliche Erleichterung in der täglichen Dienstdurchführung dar. In den letzten Jahren, Monaten und Wochen wurde die Geduld von den Planern der Feuerwehr und der Belegschaft der Südwache arg strapaziert. Mehrfach musste der Beginn der Sanierungsmaßnahmen hinausgezögert werden, da eine Finanzierung der Komplettsanierung auf Grund der Haushaltslage sehr schwierig war. Doch Dank der unermüdlichen Arbeit vom Leiter des Teams Service sowie zahlreichen weiteren Führungskräften der Stadt Halle (Saale) und der Feuerwehr, konnte vor knapp einem Jahr mit dem Arbeiten begonnen werden. Gegenwärtig konzentrieren sich die Arbeiten auf dem Ostflügel der Südwache. Dort entstehen moderne Komponenten des Rettungsdienstes. Desinfektionsanlagen, Dusch- und Aufenthaltsräume für Notärzte und Sanitäter sowie eine Apotheke werden vorbereitet und eingebaut. Nach der Fertigstellung des Ostflügels werden auf der Südwache ein Rettungswagen (RTW) sowie ein Notarzteinsetzfahrzeug (NEF) stationiert. Im Dachbereich entsteht eine kleine Einliegerwohnung für Gäste und Praktikanten. Ende 2015 sollen planmäßig die Arbeiten im Westflügel der Südwache beginnen. Dort werden moderne Büro- und Aufenthaltsräume eingebaut bzw. saniert. Ob der Zeitplan eingehalten werden kann, hängt natürlich von vielen Faktoren ab. Doch eines Tages werden auch die letzten Arbeiten abgeschlossen sein. Dann wird den Einsatzkräften eine moderne Feuerwache übergeben, die für zukünftigen Aufgaben gerüstet ist.

## +++ Sanierung Südwache +++

Geschrieben von: hp

Sonntag, den 29. März 2015 um 19:34 Uhr

---

### Tages- und Speiseraum

